



Sherbrooke, le 9 février 2023

Bonjour Mesdames,

Nous sommes très heureux qu'après 2 longues années d'absences à cause de la pandémie, qu'on recommence enfin nos activités pour la :

Journée internationale des droits des femmes

Cette année, nous avons l'immense plaisir de vous inviter pour un souper-causerie. Il aura lieu le 10 mars prochain à la Salle communautaire de Sainte-Catherine de Hatley. Nous vous attendons en grande nombre vers 17h00 pour un cocktail qui sera suivi d'un souper festif.

Nous aurons, bien sûr, une invitée de marque à vous présenter. Mme Mélanie Bédard, qui va échanger avec vous sur le « après » d'un épisode de santé mentale. Nous sommes assurés qu'elle saura capter votre attention. Il y aura également un tirage pendant la soirée d'un moitié-moitié.

Si vous désirez vous joindre à nous, veuillez, vous inscrire auprès de votre présidente ou président de votre section locale. Nous comptons sur votre présence pour le succès de ce souper. Nous espérons de tout cœur, que vous serez des nôtres.

Recevez, Mesdames, l'assurance de nos sentiments les meilleurs.

Vicky Gagné, Présidente
Du Conseil régional FTQ Estrie

Ricky Lewis, Conseiller
Du Conseil régional FTQ Estrie

